

アクティブ レディース

～平成17年度 婦人会連絡協議会 情報誌～

第3号 平成17年12月1日

刈谷市民の皆様へ

「愛の1円玉募金」のお願い

日ごろは、婦人会活動に格別のご理解とご協力をいただき、心からお礼を申し上げます。

刈谷市婦人会連絡協議会は、青少年の希望あふれるまちづくりをめざして、昭和55年度から「愛の1円玉募金」に取り組み、市内各小中学校へ優良図書の寄贈、生涯学習施設や公園へ太陽電池式時計台、風力発電機の設置など、明るく住みよい地域づくりに努力してまいりました。

また、社会福祉事業にも車イスや点字プリンター、福祉器具の寄贈などを行ってまいりました。

今年度も昨年度に引き続き、環境保護の観点から「風力発電機」を公園に設置したいと考えております。

年末年始を控え、何かと多忙中とは存じますが「愛の1円玉募金」の趣旨をご理解のうえ格別のご協力を賜りますようお願い申し上げます。

平成17年12月吉日

刈谷市婦人会連絡協議会

会長 加藤 活美



平成16年度
ミササガ公園友好の森へ寄贈

「広げよう、育てよう、ふれあいの輪」

(平成17年度 刈谷市婦人会連絡協議会活動目標)



あなたは 外国の人に 話しかけていますか！

愛・地球博も終わり、なんとなく静けさが戻ってきた感がありますが、市内のいろいろな場所でも外国の方を見かけることが多くなっています。あなたは外国の方を見かけた時、日本人と同じように声をかけることができますか？

外国の方も私たちの大切なパートナーです。気軽に声をかけて、みんなが住みやすいまちにしていきませんか！

生活文化部一同